

# GERECHTIGKEIT FÜR LORENZ

## Was ist passiert?

In der Nacht zum Ostersonntag 2025 wurde Lorenz (21) in der Oldenburger Innenstadt von der Polizei durch fünf Schüsse von hinten getötet. Seitdem wächst bundesweiter Protest gegen rassistische Polizeigewalt – begleitet von Wut und Trauer über seinen viel zu frühen, gewaltsamen Tod und die rassistischen Zustände.



## Wer ist die Initiative

## Gerechtigkeit für Lorenz?

Wir sind Angehörige, Freund\*innen, solidarische Einzelpersonen, Aktivist\*innen von United Against Racism Oldenburg und Berater\*innen der bundesweiten Online-Beratungsstelle für Geflüchtete Penager. Wir fordern Gerechtigkeit und Aufklärung - unabhängig und umfassend.

# Unsere Forderungen:

- eine lückenlose Aufklärung - unabhängig und umfassend!
- Einsatz von Bodycams bei Polizeieinsätzen!
- Konsequenzen bei Fehlverhalten und unverhältnismäßigem Handeln der Einsatzkräfte!
- unabhängige Beschwerdestellen, externe Kontrolle und strukturelle Transparenz!
- Rassismuskritik verpflichtend in Aus- und Fortbildung bei Polizei, Justiz & Verwaltung!
- Maßnahmen gegen institutionellen Rassismus in staatlichen Strukturen!
- Sichtbarmachung der Erfahrungen von Schwarzen, Indigenen und People of Color (BIPoC) und Geflüchtete in der politischen Öffentlichkeit!
- Schutzmaßnahmen für marginalisierte Gruppen!
- Anerkennung und Förderung gemeinschaftsbasierter Schutzmaßnahmen für Schwarze, Indigenen und People of Color (BIPoC) und Geflüchtete in Politik & Öffentlichkeit!

Mehr Infos:

Instagram: @gerechtigkeit\_fuer\_lorenz

Mail: [GerechtigkeitLorenz@posteo.de](mailto:GerechtigkeitLorenz@posteo.de)

Website: [www.gerechtigkeit-fuer-lorenz.org/](http://www.gerechtigkeit-fuer-lorenz.org/)